



Communiqué

Une seconde édition pour l'action «Une visite pour les Fêtes»

Dans un contexte encore fortement marqué par la crise sanitaire, la Ville relance, pour une seconde édition, ses visites destinées aux habitantes et habitants qui souhaiteraient renouer un lien social, le temps d'un échange et d'un moment de partage. Elle a lieu du 20 au 24 et du 27 au 31 décembre. Les inscriptions sont ouvertes dès le 6 décembre.

Dans le contexte de crise sanitaire actuel, le sentiment de lassitude s'accroît, en particulier chez les seniors et les personnes qui ne jouissent pas d'un réseau de proximité (famille, voisins, amis). Le resserrement des mesures sanitaires, en raison notamment de la reprise des cas de covid, pourrait une nouvelle fois rendre plus difficile, en cette fin d'année, l'organisation d'évènements et les rencontres qui permettent de créer du lien et de partager un moment ensemble, accentuant en cela le risque d'isolement.

Afin d'apporter un peu de réconfort, le délégué aux seniors de la Ville de Lausanne propose, du 20 au 24 décembre et du 27 au 31 décembre, des visites pour les Lausannoises et Lausannois qui ressentent l'envie d'un moment d'échange, qu'ils et elles soient seniors ou non. Pendant une petite heure, des visiteuses et des visiteurs se rendront à domicile ou dans un lieu choisi par l'hôte pour partager un moment de convivialité et offrir un cadeau. Les visites se feront selon un protocole sanitaire très strict, mis en place en collaboration avec la Fondation Soins Lausanne.

Les personnes souhaitant bénéficier d'une visite peuvent s'annoncer, **à partir du 6 et jusqu'au 22 décembre**, au numéro 021 315 35 08, du lundi au vendredi, de 9h à 12h, ou par internet www.lausanne.ch/seniors.

Avec cette action, la Ville souhaite prévenir le sentiment d'isolement, maintenir du lien et apporter un peu de chaleur dans cette période qui demeure difficile.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Émilie Moeschler, conseillère municipale, Direction des sports et de la cohésion sociale, tél. +41 21 315 42 00**
- **Yann Rod, délégué aux seniors, tél. +41 21 315 25 62**

Lausanne, le 2 décembre 2021